

UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA

JUNTA UNIVERSITARIA

ACTA No 12

26 de mayo de 1977

ASISTENCIA: Dr. Francisco A. Pacheco, Rector
Dr. Rodrigo Gámez L.
Lic. Eugenio Rodríguez V.
Ing. Walter Sagot

INVITADOS: Dr. Ignacio Gálvez, Gerente de la Universidad a Distancia de España, y los Vicerrectores de la UNED doctores Aguilar, Góngora y Zelaya.

Se inicia la sesión a las 10:15 a.m.

ARTICULO I.- **CORRESPONDENCIA E INFORMES**

El Sr. Rector procede a dar lectura a las siguientes cartas:

1.- Carta del Dr. Oscar Arias

Expresa en su carta el Sr. Ministro de Planificación que ha solicitado al Sr. Ministro de Hacienda la inclusión de una partida de un millón de colones en el Presupuesto Extraordinario de 1977 para atender gastos de la Universidad Estatal a Distancia.

2.- Carta de la Misión Técnica Alemana

El Señor Esteban Dorries, Director Técnico de la Escuela de Topografía y Catastro, agradece a la Junta y al Sr. Rector el ofrecimiento de acoger el Proyecto en caso que los organismos competentes consideren un cambio de sede.

INFORMES

1.- El Sr. RODRIGO GAMEZ procede a informar sobre las frecuencias disponibles para el establecimiento de una estación de radio, indicando que solamente hay tres frecuencias libres, y que el Ministerio de Educación Pública no cuenta con ninguna. El Ministerio de Cultura tiene dos en onda media modulada.

- SE ACUERDA continuar la discusión de este punto en la próxima sesión, a fin de poder recibir la visita del Dr. Ignacio Gálvez

ARTICULO II.- ATENCIÓN DE DON IGNACIO GALVEZ

El Sr. Rector le indica que dispone de una hora para que exponga algunas ideas sobre la organización de la Universidad Estatal a Distancia de España.

EL SEÑOR GALVEZ explica en forma general la organización y funcionamiento de la UNED en España, la forma de matrícula, expedición de títulos, otorgamiento de becas, programas de preparación al alumno para enseñarlo a estudiar, etc. Una vez finalizada la exposición del Dr. Gálvez, los Miembros de la Junta le formulan algunas preguntas.

EL DR. RODRIGO GAMEZ pregunta sobre los métodos que ha seguido la UNED española para crear imagen. El Dr. Gálvez responde que no se hizo campaña, sino que fue el propio alumno quien dio a conocer la Institución. Primeramente hubo cooperación de la Prensa, la Radio y más adelante, de los Centros Asociados.

EL ING. WALTER SAGOT pregunta sobre el uso de los laboratorios por parte de los alumnos. El Sr. Gálvez responde que los Centros Asociados tienen que contar con laboratorios y los alumnos están obligados a asistir a ellos; son utilizados en el mes de agosto.

DR. RODRIGO GAMEZ: Cómo se resuelve el problema de la biblioteca para los estudiantes? El Sr. Gálvez responde que cada Centro tiene su biblioteca. El Dr. Zelaya indica que en Costa Rica ha llegado el momento de no seguir estableciendo Centros Regionales, y la UNED aprovecharse para promover esos centros.

LIC. EUGENIO RODRIGUEZ: El es muy optimista en cuanto a la respuesta de la Comunidad y de los grupos Empresariales, así como de los Clubes de servicio como por ejemplo el Club de Leones, quienes podrán cooperar con su ayuda a la creación de Centros Regionales, etc. En general considera que una de las ideas más interesantes de la organización de la UNED de España, es su forma de establecer y mantener los Centros Asociados. El sostenimiento de los mismos por

parte de la iniciativa privada, organizaciones culturales, municipios etc,, parece ser una posibilidad aprovechable.

2.1.- SE ACUERDA dejar para la próxima sesión los asuntos pendientes.

Se levanta la sesión a las 11:55 a.m.

DR. FRANCISCO A. PACHECO
BULGARELLY
Rector.

DR. OSCAR AGUILAR
Vicerrector

Arlina Rojas B.
Secretaria de Actas